

EN ENERO PRESENTARÁ SU SOLICITUD ANTE EL INE

Frente Cívico busca ser partido para “recuperar la democracia pluralista”

“No todo está perdido y que se le puede ganar a Morena”, dice Fernando Belaunzarán

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

El Frente Cívico Nacional (FCN), organización que ha formado parte de esfuerzos como las movilizaciones de la Marea Rosa, e incluso apoyó a Xóchitl Gálvez en su campaña presidencial, anunció que buscará convertirse en partido político.

El proyecto busca unir a la ciudadanía y recuperar lo que se ha perdido en los últimos años, aseguró Fernando Belaunzarán, líder de la agrupación.

Este domingo, después de que se anunciara que buscará convertirse en partido, el líder del movimiento sostuvo que este es un esfuerzo para “demostrar que no todo está perdido y que se le puede ganar a Morena”.

“La esperanza siempre renace



Cónclave. Este sábado se llevó a cabo su Encuentro Nacional Ciudadano, en CDMX.

entre los que no se rinden. Una nueva fuerza política para unir, entusiasmar y recuperar el camino de la democracia pluralista. La historia no se ha acabado y el siguiente capítulo lo escribiremos juntos”,

dijo Belaunzarán Méndez.

Por otra parte, Emilio Álvarez Icaza agregó que serán “la nueva fuerza” y que así avanzan hacia un futuro nuevo.

El próximo 25 de enero, la enti-



FOTOS: ESPECIALES

dad presentará su solicitud ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para convertirse en un partido político, anunció Guadalupe Acosta Naranjo, integrante de la comisión coordinadora de la organización.

Esta decisión se acordó durante el Encuentro Nacional Ciudadano celebrado este sábado en la Ciudad de México, y al que fueron convocados representantes de los 32 estados y de 270 distritos electorales.

Durante el cónclave, Acosta Naranjo fue el encargado de dar el anuncio oficial, y además aprovechó la ocasión para lanzarse nuevamente contra el gobierno de Claudia Sheinbaum.

“Estamos viviendo uno de los peores momentos de nuestra democracia y de nuestra República. Hasta los más pesimistas nos quedamos cortos ante el tamaño de la destrucción constitucional que hemos visto estas semanas”, aseguró el activista y político.

Asimismo, Acosta Naranjo también pidió dejar de creer en que va a haber una separación entre la actual mandataria y el anterior presidente.

“Quítense la esperanza. No hay diferencia entre Claudia y AMLO. No va a haber divorcio. Ella está contenta siendo vicepresidenta de México, porque quien sigue mandando es Andrés Manuel López Obrador”, acusó.

EL PRESENTE.

México vive “uno de los peores momentos de nuestra democracia y de nuestra República”: Guadalupe Acosta Naranjo, integrante del FCN.